

このニュースは「人をつなぎ地域をむすぶ 和歌山大学広報誌 アジ・ニ・ジ」の瓦版バージョンです。
地域の皆さんに和歌山大学の旬なニュースをお届けしています！

menu

- フェリー船内イベント「カルチャーShip2012」を開催
- 経済学部創立90周年記念行事を実施
- 附属図書館改修第1期工事完了記念式を開催

- 「教養の森」センター設置記念シンポジウムを開催
- シンポジウム「新しい大学教育・大学院教育の創造」を開催
- ジオネタから歴史文化までの学部開放授業「紀州郷土学」を開講

1

地域連携事業「カルチャーShip2012」を開催 フェリー船内で大学生がイベント実施

平成24年9月8日(土)～9月14日(金)、和歌山県・徳島県・南海フェリー(株)・和歌山大学・四国大学が連携し、フェリー船内で大学コラボイベントを実施しました。

期間中の絵画部による絵画展示のほか、マジシャンず サークルによるマジックショー、坐禅サークルによる坐禅体験、学生広報チームPRismによるカメラ講座、アカペラサークル和音によるアカペラライブ、教職員による公開講座などを日替わりで開講しました。

公演後は、出演した学生が乗船者から声をかけられたりと、地域の方との交流も図ることができました。



詳しい記事はこちら→



http://www.wakayama-u.ac.jp/pickup/pickup_83.html
詳しくは [和大 広報 フェリー](#)

検索

2

経済学部創立90周年記念行事を実施

平成24年10月13日(土)、経済学部創立90周年記念行事が開催され、卒業生と教職員約160名が栄谷キャンパスに集いました。

記念式典では、山本健慈学長による記念講演や、高商20期、21期の卒業生による記念座談会などが行われ、当時の学生生活の様子や、今の学生に求めることなど、活発な意見が交わされました。

記念祝賀会の会場では、高商創立以来90年の歴史を振り返る90枚の写真展を開催しており、多くの参加者が足を止め、展示されている当時の校舎やゼミ風景の写真に見入っていました。

詳しい記事はこちら→

http://www.wakayama-u.ac.jp/pickup/pickup_84.html

詳しくは [和大 広報 経済学部90周年](#)



3

附属図書館改修第1期工事完了記念式を開催

平成25年1月23日、「クロスカルセンター」構想に基づく図書館棟改修第1期工事の完了を記念し、テープカット式を開催しました。今回の工事では、学生センター、「教養の森」センター、国際交流ラウンジが図書館棟に移設すると共に、1階に休憩室、2階にレファレンスルーム、3階にメディアルーム、マルチルームを新たに設置し、図書館棟が学生の集う中心の建物となるために改修しました。

式の後は、図書館ツアーを行い、多くの学生・教職員が改修した図書館を見学し、多くの質問が飛び交い充実したツアーとなりました。

http://www.wakayama-u.ac.jp/pickup/pickup_89_1.html



詳しい記事はこちら→

詳しくは [和大 広報 図書館](#)



検索